

Rapport Moral JCVA
Saison 2019/2020

Avant de vous lire le rapport moral de cette saison, je me dois d'évoquer la disparition tragique de Jacqueline Cormier, membre du bureau, décédée au tout début du confinement.

Des longues années passées ensemble aux bords des tatami, j'ai pu apprécier tes qualités de gentillesse, de courage et de bienveillance. Tous les membres du bureau se souviennent de ta présence sereine et lucide lors des réunions et bien sûr des délicieux gâteaux que tu concoctais pour notre plus grand plaisir, Merci, Jacqueline, pour tout ce que tu as fait au sein du club, qui, je le sais, te tenait à cœur.

Au cours de la saison 2018/2019, notre association comptait un nombre de 48 licenciés, toute section confondues ; pour celle de 2019/2020 le nombre de nos adhérents s'est élevé à 42 éléments, donc un léger fléchissement.

Le bureau s'est réuni à trois reprises : le 29 août, le 18 mars et enfin le 25 juin.

Je ne ressasserai pas comme chaque année les différents problèmes qui nuisent à notre activité, séances bruyantes de la lutte le vendredi soir, plafond qui fuit les jours où il pleut, chauffage allumé toujours très tard et mal entretenu, tant il me semble vain d'en espérer des solutions.

Enfin, je tiens à remercier très sincèrement les membres du bureau qui m'aident à proposer l'activité judo dans la commune de Vic en Bigorre et des alentours

Mme Catherine Brugier, trésorière ,

Mme Marylin Ferreira, secrétaire ,

M. Michel Foulon, membre du bureau,

Mme Jacqueline Cormier dont je tiens à honorer la mémoire encore une fois.

L'époque étant trouble pour des raisons sanitaires , nous n'avons pas organisé de repas de fin d'année ni de sortie « Accrobranches » pour nos adhérents.

Je vous remercie de votre attention,

Dominique Lay